



**SPD-Fraktion  
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

8. November 2024

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt  
am 20. November 2024**

**Entsiegelung ungenutzter Flächen vorantreiben**

**Der Ortsbeirat möge beschließen:**

Die Verwaltung wird gebeten, die Fahrradabstellfläche an der Alicenstraße/Anfahrt zur Alicenbrücke zu entsiegeln und zu begrünen.

**Begründung:**

Am Hauptbahnhof befinden sich zahlreiche Radabstellflächen, zudem steht das Fahrradparkhaus zur Verfügung. Die relativ kleine Abstellfläche für Fahrräder an der Alicenstraße, zwischen Fahrbahn und Radweg zur Untertunnelung der Binger Straße, wird auch deshalb nicht stark genutzt und ist obsolet. Aufgrund der Verfügbarkeit dieser Fläche für andere Belange sollte dieser Bereich entsiegelt und begrünt werden.

Diese Maßnahme kann dabei Beispielcharakter haben, wie mit nicht oder wenig genutzter, öffentlicher Fläche umgegangen werden kann, um die Lebensqualität der Menschen zu erhöhen. Die Umsetzung dient als Baustein zur Verhinderung der weiteren Aufheizung des innerstädtischen Bereichs.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

Alexander Klein,  
SPD-Fraktion

Anlage:

- Auszug aus Google Earth mit einer Markierung der besagten Fläche